
 
PROCÈS-VERBAL DU CÉ 

  

 

Procès-verbal du CÉ   Page 1069  
 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Mgr-Euclide-Théberge du Centre 
de services scolaire des Hautes-Rivières tenue le jeudi 31 août à 17 h 00. 
 

 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS : Madame Jasmine Ménard – parent 
 Madame Julie Robert – parent 
 Madame Sylvie Poirier – parent 
 Madame Vicky Potvin – parent 
 Madame Magalie Pételle – directrice 
 Madame Martine Caya – enseignante  
 Monsieur Alexis Auclair – enseignant 
 Madame Milène Houde – enseignante 
 Madame Sylvie Daigle – enseignante 
 Madame Lisa Khaled – enseignante 
 Madame Janie Corriveau – Professionnelle 
 
 
INVITÉS :  Aucun.  
 
 
 
ÉTAIENT ABSENTS :  Madame Julie Larochelle - parent 
 Madame Betty Gurvits - parent 
 Monsieur Martin Paquette – membre de la communauté 
 Madame Carolanne Groleau – présidente conseil des élèves 
 Monsieur Samuel Daviau – élève 
  
 
 
1. Présence et ouverture de la séance à 17h03 
  

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; tous les membres étant 
présents, la séance est déclarée valablement constituée. 
 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Résolution 1724-CE-2022-2023 
 

Il est proposé par monsieur Alexis Auclair. 
 
D’adopter l’ordre du jour, tel que déposé. 

 
APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
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3. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 6 juin 2023 
 

Résolution 1725-CE-2022-2023 
 

Il est proposé par Julie Robert : 
 
Que soit adopté le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 6 juin 
2023. 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

4. Suivi au procès-verbal 
 

Aucun suivi. 
 
 
5. Période de questions du public 
 

Aucun public. 
 
 

 
6.  Programmation des activités éducatives nécessitant un changement aux 

heures d’entrée et sortie quotidienne des élèves ou déplacements à 
l’extérieur des locaux de l’école 

 
 Aucune activité. 
 
 
7. Correspondance 
 
 Aucune correspondance. 
 
 
8. Informations  
 

a. De la présidente :  
Madame Ménard souhaite un bon début d’année scolaire à toutes les 
personnes présentes. 

b. De la représentante du comité de parents :  
Aucune réunion n’a eu lieu, donc rien à mentionner. 

c. De la directrice 
- Rentrée scolaire 2023-2024 

C’est une belle rentrée. En ce moment, nous avons tout notre 
personnel dans chacun des corps de métier. 
Nous avons une nouvelle équipe de direction. Ainsi, madame Julie 
Corbeil s’occupe principalement du 1er cycle, monsieur Jean-François 
Meunier du secondaire 3 et monsieur Anthony Robert des secondaires 
4 et 5. Les classes d’adaptation scolaire et les classes relations sont 
réparties entre les trois directions adjointes. 
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Autres sujets 
- La remise des uniformes scolaires s’est bien déroulée. 
- La mesure pour l’aide alimentaire a déjà été utilisée pour certains cas 

vécus dans l’école. 
- Les élèves de secondaire 1 ont pu vivre une belle journée d’activités 

lors de leur première journée de classe. 
- Concernant la consigne du ministre de l’Éducation d’interdire le 

téléphone cellulaire en classe, des pochettes seront achetées et 
installées dans les classes afin que les élèvent n’aient pas leur appareil 
sur eux durant les heures de classe. 

- Le vapotage est problématique à l’école. Des élèves se cachent pour 
consommer à l’intérieur. Les appareils utilisés sont parfois difficiles à 
reconnaître.  

- Plusieurs travaux restent à être faits dans les prochaines semaines. 
Cependant, un nettoyage des conduits d’aération a été fait et aide pour 
la qualité de l’air dans les locaux. 

d. Des enseignants 
C’est une belle rentrée. 

e. Du personnel professionnel 
C’est une belle rentrée. 

f. Du personnel de soutien : aucun 
g. De la représentante du conseil des élèves : aucun 

 
 
 
9. Période de parole au public 
 
 Aucun public 
 
10. Varia 
 

 
11. Levée de la séance 

 
Résolution 1726-CE-2022-2023 

 
 

Il est proposé par madame Vicky Potvin : 
 
Que la séance soit levée à 17h49 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

_____________________________ _______________________________ 
Madame Jasmine Ménard   Magalie Pételle 
Président du CÉ    Directrice 


